

Les Biscuits Leclerc : l'histoire d'un succès

Plus de 175 personnes ont écouté attentivement l'historienne Catherine Ferland raconter avec passion la petite histoire d'une grande entreprise d'ici : Les Biscuits Leclerc. Le parc industriel de Saint-Augustin-de-Desmaures porte d'ailleurs le nom du fondateur de cette entreprise, François Leclerc.

Au tout début, la petite entreprise familiale avait pignon à Québec, dans la résidence familiale sur la rue Arago, avant de déménager sur la rue Saint-Vallier. Quatre générations de Leclerc plus tard, l'entreprise d'envergure internationale emploie 900 personnes dans ses usines du Québec, de l'Ontario et des États-Unis. En véritables visionnaires, les Leclerc ont su mettre en valeur un produit typiquement québécois maintenant reconnu à travers l'Amérique. Comme les goûts alimentaires ne cessent d'évoluer, l'entreprise a aussi développé des produits qui répondent au virage santé exigé par les consommateurs.

La Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures offrira en 2018 cinq autres conférences tout aussi intéressantes sur des thèmes variés, dont la prohibition, avec l'historien Yves Hébert, en février, et la vie méconnue de Louis Hébert et de Marie Rollet, avec l'historien émérite Jacques Mathieu, en mars prochain.

Pour plus de renseignements: www.histoireaugustin.com



Catherine Ferland a présenté sa conférence devant un public des plus attentifs.
Crédit photo : Jean-Robert Faucher